

Kodim Purbalingga Peringati Haornas

Satria Ferry Sonarya - PURBALINGGA.JURNALIS.ID

Sep 9, 2022 - 10:41



UPACARA: Prajurit dan PNS Kodim 0702/Purbalingga saat melaksanakan Upacara Haornas di Halaman Makodimnya. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Dalam rangka Hari Olahraga Nasional (Haornas) XXXIX Tahun 2022, Prajurit dan PNS Kodim 0702/Purbalingga melaksanakan upacara yang di gelar di Halaman Makodim 0702/Purbalingga, Jalan S.Parman No.1 Kelurahan Bancar, Kecamatan Purbalingga, Kabupaten Purbalingga, Jumat, (9/8/2022).

Dalam upacara ini, Mayor Inf Ahmad selaku Kepala Staf Kodim 0702/Purbalingga bertindak sebagai Inspektur Upacara.

Dalam amanatnya, ia membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI (Menpora RI) Zainudin Amali, dimana salah satu poinnya menyampaikan jika bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama 2 tahun pandemi Covid-19 menjadi mementum peringatan Haornas yang dilaksanakan berdasarkan keputusan

Presiden RI Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional.

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

Lahirnya Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan dan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 86 Tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan HAORNAS XXXIX Tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara".

Ditempat yang sama usai melaksanakan upacara, Kasdim 0702/Purbalingga Mayor Inf Ahmad turut mengajak kepada seluruh peserta upacara untuk selalu bersama-sama melaksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahraga dapat dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup namun dalam pelaksanaannya tetap memperhatikan protokol kesehatan.

"Melalui momentun ini jadikan olahraga sebagai kebutuhan sekaligus gaya hidup namun dalam pelaksanaannya tetap harus memperhatikan protokol kesehatan," tandasnya. (SF)